

Intox sur l'explosion de l'arsenal de Lattaquié

RÉSEAU VOLTAIRE | 20 JUILLET 2013

ESPAÑOL ENGLISH



Depuis deux semaines, le web et la presse atlantiste bruissent de rumeurs sur l'explosion d'un arsenal de l'Armée arabe syrienne à Lattaquié, le 5 juillet 2013.

Selon les uns, l'arsenal aurait été attaqué par des avions israéliens, selon d'autres par un sous-marin israélien. Il aurait contenu des missiles de fabrication russe.

L'Armée syrienne libre a déclaré ne pas avoir participé à cette opération. La Turquie a démenti être mêlée à l'affaire. Israël hurle qu'on essaye de le compromettre. L'armée loyaliste n'a pas communiqué sur le volume des munitions détruites. Elle n'a pas non plus indiqué si elle avait identifié l'origine de cette opération.

En réalité, l'arsenal a été attaqué au sol. Il n'y a jamais eu d'avions, ni de sous-marin impliqués. Nous pouvons juste affirmer que des commandos non-identifiés ont attaqué et partiellement détruit cet arsenal.

Source : « Intox sur l'explosion de l'arsenal de Lattaquié », *Réseau Voltaire*, 20 juillet 2013, www.voltairenet.org/article179500.html